

Patinage artistique

À 15 ans, Ninon Dapoigny a disputé ses premiers championnats de France

Ninon Dapoigny fait partie des espoirs du patinage artistique féminin pour les prochaines années. À 15 ans seulement, la jeune fille originaire de Chamrousse a disputé ses premiers championnats de France, la semaine dernière à Vaujany. Une expérience forcément enrichissante.

Elle avait le visage fermé en sortant de la glace après son programme libre. Après plusieurs jours, Ninon Dapoigny a dû se rendre compte du chemin parcouru dans sa jeune carrière. À 15 ans seulement, l'Iséroise a disputé ses premiers championnats de France en catégorie élite la semaine dernière sur la glace de Vaujany. Le résultat n'est pas celui espéré, avec une sixième

place, mais la Chamroussienne a réalisé ses premiers "France" avec les meilleures patineuses de sa catégorie. « C'est la compétition où j'ai préféré être. Les Élités, je les regardais à la télé quand j'étais plus jeune. Le fait d'être là, à Vaujany, pour y participer, je suis heureuse. »

Elle va participer aux championnats de France juniors en janvier

Si l'Iséroise, qui s'entraîne toute l'année au sein du Grenoble Isère métropole patinage (GIMP) avec Françoise Bonnard, a profité de l'expérience, elle était aussi déçue d'elle-même après notamment le programme libre, où elle est tombée à deux reprises. « Je l'ai raté », soufflait la jeune fille, avant de tirer le positif. « Il y a eu

des moments bien, c'est sûr. Je dois m'appuyer dessus. Mais il y avait un enjeu, je peux l'oublier », lâche-t-elle, dépitée.

Ninon Dapoigny devait terminer devant sa concurrente Eve Dubecq pour aller aux Jeux olympiques de la jeunesse à Gangwon, en Corée du Sud, fin janvier. La sélection n'a pas encore été dévoilée, mais la Rémoise (17 ans) tient la corde pour faire partie de la sélection. Quelques jours après les France, Ninon Dapoigny était de retour à l'entraînement à Grenoble. Le visage avait changé, la bonne humeur retrouvée et le résultat aux championnats de France déjà derrière.

En 2024, elle va retrouver tout de suite la compétition avec les championnats de France juniors, qui se déroulent à Nice du



Ninon Dapoigny.

Photo Le DL/Stéphane Pillaud

Il au 13 janvier 2024. L'an passé, elle avait terminé à la quatrième place chez les Juniors. L'expérience acquise peut lui permettre de franchir un premier cap dans sa carrière et pourquoi pas monter sur le podium...

● **Louis André**